



Hauspost Navona

Mai/ Juni 2024

Liebe Eltern,

Die letzten Wochen des Schuljahres laufen und wir befinden uns nun wirklich auf der Zielgeraden. Die Untersekunda hat die **Zentralen Abschlussprüfungen der Klasse 10** geschafft und wartet nun gespannt auf die Ergebnisse. Nun steht nur noch der letzte Punkt auf dem Plan der Mittelstufe: Das **Betriebspraktikum**.

Auch in den anderen Jahrgangsstufen ist – besonders während der Studier-Zeiten – das bevorstehende Ende des Schuljahres spürbar. Es werden letzte Tests geschrieben und letzte Referate gehalten.

Einen Eindruck der vergangenen Wochen im Internatsleben finden Sie wie immer in dieser Hauspost. Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei unserem Monatsrückblick:

Unser Ausflug mit Schwester Theogarde

Ende April waren wir mit Sr. Theogarde in Kevelaer. Ich freue mich, dass so viele Mädchen daran teilnehmen konnten. Es war ein abwechslungsreicher und eindrucksvoller Nachmittag. Mit unserem Spiritual Herrn Schwerhoff hatten wir einen echten Kevelaer-Experten dabei, der uns nicht nur spannende Hintergründe über die verschiedenen Gebäude am Kapellenplatz erklären konnte. Durch seine Kontakte im Wallfahrtsort konnten wir uns auch Teile des Priesterhauses anschauen. Das Highlight kam dann jedoch in der Basilika: Herr Schwerhoff kennt den Organisten des Hauses und wie der Zufall es wollte, war dieser ebenfalls gleichzeitig mit uns in der Kirche. So kam es, dass wir sozusagen ein Privatkonzert auf der frisch restaurierten Orgel bekamen.





Abgerundet wurde der Ausflug bei einem Cafe-Besuch direkt am Kapellenplatz. Es war für alle, insbesondere für Sr. Theogarde, ein herrlicher Ausflug. Einen Herzlichen Dank an alle, die diesen tollen Tag möglich gemacht haben, allen voran Herrn Schwerhoff!



Internatsausflug Efteling

Am 01. Mai stand der jährliche Ausflug in den Freizeitpark auf dem Programm. In diesem Jahr ging es für die Internatsgemeinschaft in den niederländischen Freizeitpark Efteling.



Grillen auf dem Campus

An Christi Himmelfahrt hat sich die Internatsgemeinschaft am Abend zum gemeinsamen Grillen und Lagerfeuer versammelt.

Bei schönstem Wetter fand der Feiertag so einen würdevollen Abschluss.



Gaesdoncker Familientag

Am Samstag, 25.05. fand wieder unser Gaesdoncker Familientag statt. Mit vielen Spielen und einem bunten Programm begrüßen wir an diesem Tag immer die neuen Sextanerinnen und Sextaner des kommenden Schuljahres in unserer Gemeinschaft. Gleichzeitig ist dieser Tag ja immer auch ein Tag des offenen Internats, an dem wir einige interessierte Schüler und deren Eltern begrüßen konnten.

Auch viele von Ihnen haben den Weg zu uns gefunden. Vielen Dank für die zahlreichen freundlichen Gespräche an diesem Tag!



Gruppenzeiten

In den freiwilligen, wie auch den verpflichtenden Gruppenzeiten stand in den letzten Wochen ein vielfältiges Angebot auf dem Programm: Yoga, Eis essen, Smoothies, Kerzen bemalen usw. Sehen Sie selbst:





Nordlichter

Sicherlich haben sie mitbekommen, dass vor einigen Wochen die Nordlichter bis zu uns über Deutschland gestrahlt haben. Vielleicht haben Sie das Spektakel ja selber sehen können? Im Internat waren wir leider eine Nacht zu spät und konnten so nur noch versuchen, einen Blick auf die schwächeren Lichter in der Nacht auf den 12. Mai zu erhaschen – leider erfolglos. Es war dennoch ein lustiger Ausflug im Morgengrauen.



Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus

Anna Hinckers
Internatspädagogin
Haus Navona

Carolin Schmidt
Freiwilligendienstleistende